Tansanischer Bischof zu Besuch in München

HERZLICHE EINLADUNG!

Vom 2. bis zum 6. Juni 2023 wird Bischof Dr. George Fihavango von der Süddiözese der Evangelisch-Lutherischen Kirche Tansanias (ELCT) die Tansania-Partnerschaften in München besuchen.

Am Samstag, den 3. Juni um 16 Uhr ist in Oberhaching im Gemeindehaus der Kirche Zum Guten Hirten, (Alpenstraße 7) ein **Treffen mit VertreterInnen aller Münchner Partnerschaftsgemeinden und -gruppen mit dem Bischof** vorgesehen. Nach einer Andacht haben wir bei Kaffee und Kuchen Zeit zum Austausch.

Im Anschluss (ca. 17 Uhr) ist ein Podiumsgespräch mit Bischof Dr. Fihavango zu aktuellen Themen der Süddiözese in Njombe, der Schul- und Ausbildungssituation junger Menschen in Tansania, zu den Folgen der Klimakrise und Maßnahmen der ELCT sowie der Integration behinderter Menschen vorgesehen. Ein kleiner abendlicher Imbiss wird das Treffen abschließen. Wir bitten für die Vorbereitung und Planung um Ihre Anmeldung bei Ulrich. Werwigk@t-online.de

Am Sonntag, den 4. Juni wird Bischof Dr. Fihavango zusammen mit der stellvertretenden Dekanin Christine Glaser um 09:30 Uhr **Gottesdienst** in der Gethsemane-Kirche München Sendling-Westpark, Ettalstr. 3 feiern.

Zu beiden Veranstaltungen sind alle Beauftragten für Partnerschaft, Entwicklung und Mission (PEM) sowie alle Partnerschaftsinteressierten aus den Kirchengemeinden der Prodekanatsbezirke München Ost, Süd-Ost und Süd herzlich eingeladen.

Seit teilweise mehr als 40 Jahren haben über 20 Kirchengemeinden der Münchner Prodekanate Ost, Südost und Süd eine direkte Partnerschaft zu tansanischen Kirchengemeinden z.B. *in den Dekanaten Makambako und Ilembula*. Sie gehören zur Süddiözese der ELCT mit Sitz in Njombe im Südwestlichen Hochland von Tansania, die von Bischof Dr. Fihavango geleitet wird.

Diese Verbindung ist Teil der Partnerschaft zwischen der Evangelisch Lutherischen Kirche Bayerns (ELKB) und der Evangelisch-Lutherischen Kirche Tansanias (ELCT), deren Partnerschaftsver trag gerade erst am 30. März verlängert wurde.







© M. Miseré, J. Döring

Auf deutscher Seite wurde der Vertrag von Landesbischof Dr. Bedford-Strohm unterzeichnet, der im November 2022 Tansania besucht hat und bei seinem Besuch in Ilembula zusammen mit Bischof Dr. Fihavango ein von der Bayerischen Landeskirche finanziertes digitales Röntgengerät im dortigen Krankenhaus einweihen konnte.

Wir freuen uns auf freundschaftliche Kontakte und einen interessanten Austausch.

Für die Anfahrt am 03.06.2023 nach Oberhaching empfehlen wir, wer nicht mit dem Auto kommt, die öffentlichen Nahverkehrsmittel über den Bahnhof Deisenhofen (S 3 aus Richtung Ostbahnhof und Meridian aus Richtung Rosenheim). Vom Bahnhofsgebäude erreicht man vom Bahnhofsgebäude über die Bahnhofstraße und Kastanienallee Zum Guten Hirten in der Alpenstraße 7.

